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近日，重庆“开往春天的
轻轨”走红，为拍到美景，很多
人在轻轨周围放飞无人机。
22日下午，列车运行过程中迎
面撞上一架无人机。据悉，列
车临停了一段时间后，重新正
常运行至下一站。事故未造
成列车损伤，未影响运营。目
前，无上报乘客受伤情况。随
后，重庆轨道交通公司官方发
声表示，此举违反有关规定，
将依法追究相关责任。已向
相关部门上报该事件，待进一
步处理。 （来源：南都）

@彭小Dee：为了拍美景，也
不要扰乱治安啊。

@物是人非：玩无人机航拍
的人越来越多了，应该加强重点
区域的管控，同时加大宣传！

@Scorpio：确实该管管。
小区里也有玩的，我很讨厌有个
东西在我头上飞，哪怕对方不是
有意看我，但就是有种被监视的
感觉。更重要的是，我很怕它掉
下来砸到我！

@静水流深：不要因为你一个
人的行为，让整个行业为你买单。

@小卫：我老公买了某某品

牌的无人机，也已经做好了个人
信息登记，如果想在哪飞无人
机，会打开手机软件，先看看是
否可飞行区域，同时观察附近区
域情况，绝对不给各方造成麻烦
和压力。

@白桦林：规范无人机行业，
制定相应法律法规势在必行！

@莹：其实如果买无人机要
求像买车一样，需要有证才能
买，根本没必要花时间在后期整
治，与其花时间不断在出事后再
整治，不如现在从源头上一次性
解决。

无人机冲着列车前挡风玻璃就过来
了，看了新闻视频吓一跳。这些年，无人
机“黑飞”“乱飞”出的事不少，甚至可以说
成了新的公害。针对无人机监管的难题，
从生产企业到无人机机主，其实都有相应
要求，但问题依旧不时冒头。是时候引起
足够重视了！长远来看，法律法规需要完
善，登记管理需要加强。只有插上合法合
规翅膀的无人机，才能遨游天际。

落户北京后离职被起诉
爱奇艺员工被判赔10万

彭某于 2018 年 7 月入职北京爱奇艺科技有
限公司，双方约定彭某将不间断地在爱奇艺工作
5年，爱奇艺则为彭某办理北京落户。2019年12
月，彭某户籍进京手续由爱奇艺公司办理完成。
2020年2月28日，彭某因个人原因提出辞职，并
于3月27日离职。爱奇艺认为彭某在公司为其
办理完落户北京手续后离职，违背诚实信用原则
及己方承诺。彭某辩称辞职系因受到公司不公
正待遇而提出，与完成落户手续无关。北京法院
审判信息网于近日公开二审民事判决书，北京市
第一中级人民法院维持一审判决：彭某向爱奇艺
公司赔偿损失10万元。 （来源：界面新闻）

@我不是王二十二：10万元买户口值得啊！
@来自天堂的魔鬼啊：这哥们不地道，怎么

也得意思意思干一年啊！
@然鹅儿：这样只会让越来越多公司不给员

工申请落户。
@天才熊猫：应该给予撤销退回原籍！
@叶禹含丰富：新闻中详情提到他的月薪是

2.9万元，10万元对他来说是不到4个月薪水，我
觉得他虽然败诉了，但他会非常接受。

@大鳄鱼小屁孩：我觉得这种人很常见，合
理利用规则。

@今朝醉-明日愁：够没道德的，以后公司办
北京户口的都要受影响了。

@样样都想学的小四爷：这种人不该上征信
吗？

@先吃半碗：按市价很值，但hr群发一下个
人简历怕是对个人影响也不小。

案子本身，员工有违诚实信用原则，是清楚
的。聚焦点是在，如果这个北京户口继续保留，
那么“钻空子”的人便不会仅止于此一人。赔点
钱就能拿到北京户口，很划算，确实是一个不好
的示范。如果后续这样的情况再现，除了企业对
入职落户条件加码，户籍部门也需要完善相关制
度。不过，这种事情，除了考验法律和制度，更考
验人性。

用爆竹炸六条野生河鱼
两村民被采取强制措施

近日，湖南邵阳城步苗族自治县森林公安破获
一起非法捕捞水产品案，两名村民使用爆竹炸6条
野生河鱼，涉嫌非法捕捞水产品罪，被采取取保候审
刑事强制措施。21日晚，城步苗族自治县森林公安
局一名工作人员解释，前述案件于大年初三发生在
湖南南山国家公园中心区域，由当地老百姓举报后
前往处置。当前，中央提出全面启动长江流域重点
水域10年禁渔，即禁止一切非法捕捞水产品。湖南
在禁渔令方面明确规定，使用炸药炸鱼、电棒炸鱼等
方式都是明令禁止的。 （来源：澎湃新闻）

@seven：这鱼还没鞭炮大……
@缘分的天空有内涵：鱼不在大小，也不在多

少，关键是他们的行为是违法的！因为，用炸鱼、
电鱼、毒鱼等破坏渔业资源方法进行捕捞都是违
法行为。

@伊贤：这做法更像是玩鞭炮炸水，结果炸死
小鱼了。应该算是破坏环境吧，非法捕捞谁捞那
么小的鱼？

@田园牧歌：最重要还是要普法，该案中涉案
人员可能不懂法。

@Alante G：想一想这六条小鱼过一阵能长
成六盘酸菜鱼，我就觉得，该罚！

@信：炸鱼的可怕之处是，你捞起来6条，但
炸死的不知道有多少条……

@阿蒙：一、赞同把炸鱼者抓起来，以儆效
尤。二、处罚应视具体情况而定。若非保护鱼种，
仅是当地常见普通鱼种，即便是野生鱼，也不赞同
过于严厉重罚。

这个事件之所以引发关注，在于照片中鱼的
“小”和后果的严重之间的反差。红线不可破，违
法须担责。大家并非否认村民炸鱼的过错，而是
讨论采取刑事强制措施是否过重。或许这样的质
疑不够专业，却是出自人们的常识经验。正如罗
翔说的，根据法学观点得出的结论，最终应当符合
一般人的认知。不是说从重惩罚才能震慑教育，
拿捏好分寸更能达到普法效果。

“CP粉”干涉明星私生活
沈腾妻子微博被“围攻”

随着《你好，李焕英》的大热，沈腾成为国内票
房最高的演员，他获得了“200 亿票房先生”的殊
荣。与其同时，“沈腾马丽CP粉”引发关注。CP
粉，即影视剧中饰演情侣的一对明星的粉丝称号，
因入戏太深，幻想明星在现实生活中延续情侣身
份，不少CP粉存在干涉明星私人情感的现象。在
他们眼里，无论工作还是生活，沈腾和马丽都是

“很好的一对儿”，沈腾对马丽才是真爱。为此，他
们“攻陷”了沈腾妻子王琦的微博评论区，要求王
琦和沈腾分开，让他和马丽在一起。

（来源：中国新闻周刊）

@莫离：赵本山也没见和宋丹丹在一起啊。现
在的网络环境真是一言不合就诉之于语言暴力！

@浪花：逼人家结婚离婚是一种神马心态？
@三只小猪：入戏太深，是一种病态心理。
@小熊软糖：CP可以嗑一嗑，但还是别上头

得好。
@海么偲猜：正因为CP默契十足，所以荧幕

后更希望在一起。但是有时候演员之间太熟了，
只适合做朋友。

@神明也惧日落：理智追星。
@凤竹是真皮：任何粉丝属性，都应该有边界

感。明星也应该有隐私权。
@K：这就是流量，得到巨大流量关注也会被

裹挟。
@煲汤bot：粉丝疯多半有明星默许或直接授

意的功劳在。想吃CP红利就得承受被反噬的后果。
@時鈡4.6：网络是匹马，如果没有缰绳，骑马

之人终将坠马而亡。

社交媒体时代，粉丝和偶像的关系越来越紧
密，粉丝拥有了强势“介入”偶像生活的能力，甚至
介入到明星的私生活也不是难事。但无论如何，
有尊重和不越界应该是“粉圈”共识。现在有个词
叫作“磕CP”，关起门来幻想一下无可厚非，但过
度的情感投射，甚至到了影响明星私生活的地步，
就是一种心理病态了。这不仅是投入关注，而是
涉及违法。

重庆网红轻轨列车被无人机撞击逼停

““黑飞黑飞””无人机无人机，，是时候管管了是时候管管了


